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本报讯 近日， 无锡供电公司积极配合市政府
专项检查组， 对 220 千伏文台变、110 千伏旺庄变、
500 千伏梅木里木线下施工危险源等作业现场开展
电力安全大检查，以“零容忍”的态度整治存在问题
和安全隐患。

据介绍，第二批“不忘初心、牢记使命”主题教
育开展以来，无锡供电公司结合实际，优化安全用
电和优质服务工作，将主题教育与中心工作紧密结
合，执行问题整改，更好地保障电网安全、推动电网
发展，把“守初心、担使命”融入到安全生产、电网建
设等具体实践当中。 （小蔡 岳芸）

从市运管处了解到，
目前全市共有注册货运企
业共 10608 家， 道路运输
货运车辆 64858 辆。 今年
以来，市运管处联合应急、
公安等部门开展安全生产
监督检查活动， 共检查市
辖区道路危险货物运输企
业 41 家次，因应急预案不
完善、 安全员未及时参加
考核等问题， 责令 5 家企
业限期整改。经复查，目前
均已整改合格。

据悉， 从去年年底开
始， 市运管部门在全市推

“主动安全智能防控系
统”。市运管处相关负责人
介绍，“主动安全智能防控
系统” 可以检测车辆轨迹
及驾驶员行为， 如果驾驶
员在没有打转向灯的情况
下变道， 系统会有车道偏
离的报警， 保障营运司机
安全。 目前，全市近 2500
辆危货车辆中已有 2400
多辆完成安装， 剩余的车
辆计划年底完成。

（晚报记者 蔡佳）

深入货运企业查隐患“面对面”督促话安全
年底实现危货车“主动安全智能防控系统”全覆盖

昨天，市区两级运管部门联动，对道路危险货物运输企业进行安
全大检查。 据悉，目前全市共有注册货运企业共 10608 家，运管部门
将加大检查力度，通过日常抽查和专项检查，进一步筑牢安全防线。

昨天上午 9 点 ，记
者跟随执法人员来到位
于锡澄大道 1 号的无锡
华润燃气钱桥储配站 。
场地内停放着一辆液化
气压力罐车， 车尾部的
红色标志牌上写着“易
燃气体”，罐体容积 31.5
立方米。 执法人员直奔

“目标”， 围绕着车辆的
告知牌、灭火器、监控设
备里里外外、 各个部位
进行了全面检查， 并检
查驾驶员的道路运输证
和从业资格证。

查完车辆，执法人员
又来到该储配站办公室，
对企业从业人员教育、安
全会议等各项台账抽检。
市运管处货运与物流管
理科工作人员荣宜君介
绍，“从检查结果来看，车
辆设有菱形标志牌，灭火
器在有效期内，台账记录
基本齐全、 形式较为丰
富，总体情况良好。 ”

不打招呼、直奔现场
查危货运输企业

据了解， 钱桥储配站每天要运送
15 吨液化气。 为了从源头减少安全隐
患，该储配站在设备、场站和人员安全
管理上都加大投入。 在储配站大门外，
有一个醒目的防超载地磅， 所有货车
进出都要“上秤”，车辆的荷载重量一
目了然。 该公司负责人宋晓枫介绍，去
年，储配站还启用了“危货实时监控系
统”，用智能化手段对车辆、驾驶员、货
物进行全方位实时监控。

记者在监控室的大屏幕上看到，
储配站所有在行驶中的车辆所在位
置、车速、货物状态、驾驶员行为等。根
据监控数据， 系统每个月自动生成一
份驾驶员分析报告。 报告中详细记录
着每个驾驶员行驶过程中出现的超
速、急减速、急加速、疲劳驾驶等不良
驾驶行为次数， 以严格和细化的标准
对驾驶员考核排名，并进行奖罚。

当天， 执法人员又来到位于梅园
公交总站的无锡市公共交通股份有限
公司危货分公司检查。 这里共有 5 辆
油罐车，每月运送 2000 吨柴油，为全
市公交车补给能源。 执法人员分别对
车辆、驾驶员相关证件等进行了检查，
未发现安全问题。

进出门先过磅
企业筑牢安全“防火墙”

保障升级
智能防控系统
再上“安全阀”

电力安全大检查展开

本报讯“大家低头做事，不关心公司其他兄弟
部门”“有问题的时候互相‘埋怨’‘指责’”“员工之
间一团和气却无人愿意站出来担责”……聚焦这些
让不少企业管理层和人力资源管理者头疼的难题，
昨日，由无锡市人力资源服务行业协会人才服务分
会主办、无锡日报报业集团协办的“人才驱动，赢在
组织”专题峰会，特邀智联招聘人才研究院专家以
企业人才盘点为切入点进行探讨。

“近年来， 无锡人力资源服务业由小步慢走转
向高速发展，由政府主导转为市场主导”，无锡市人
力资源服务行业协会人才服务分会相关负责人表
示，创新驱动的本质是人才推动，人力资源服务对
推动人才有序流动、促进经济转型升级和社会进步
都起到了重要的支撑作用。 未来，分会仍将围绕无
锡产业发展，紧扣热点痛点答疑解惑，以优质的人
才服务作为产业强市的重要支撑。 （陈钰洁）

聚焦企业人才盘点
探讨人力资源管理制胜之道

年过八旬的赵景芳是全
国知名的中医专家， 她曾是
很多肿瘤患者的救星， 独创
了“中医微调平衡理论”。 在
平日， 要约赵景芳的专家号
可难了，昨天，家住钱桥的赵
老伯一早让儿子开车带他来
中医院，赵老伯说，能抢到赵
主任的免费专家号非常幸
运。

“无锡市中医医院走过了
65年， 如今锡城市民对中医越
来越热衷，的确中医药也在治病
及疾病预防等方面发挥了较大
作用， 希望更多人认识中医、热
爱中医。”赵景芳表示，将继续发
挥余热，为中医事业贡献力量。

另外两位全国老中医药
专家学术经验继承工作指导
老师朱世楷和吴新欲也忙着
为市民诊治，他们表示，除了
为大家看病外，还要继续带好
学生，让中医传承工作做得更
好，也让更多市民受惠。

昨天，无锡市中医医院举行了“不忘初心、牢记使命———庆祝建院 65 周
年大型义诊”，吸引了很多患者。 早上 7 点刚过，该院门诊大厅排队挂号的市
民就络绎不绝。 昨天，该院所有的普通号、专家门诊均为义诊，百余名专家为
市民提供健康诊疗、咨询服务。 值得一提的是，3 名全国老中医药专家学术经
验继承工作指导老师也参加了义诊。据统计，短短半天义诊时间，参与的市民
近 3000 人次。

连上海常州等地患者都赶来了
无锡市中医医院 65 周年院庆大型惠民义诊人气爆棚

退休专家很拼中青年专家紧跟

一大早还有外地患者专程赶来

梅女士是一位原发性肝癌患者， 早在
2013 年就查出肝癌， 当时做了介入治疗。
之后听亲戚说无锡市中医医院肿瘤科主任
尤建良应用中医药治疗肿瘤很有一手，从
2015 年开始， 梅女士就坚持看尤建良门
诊。至今快 4 年了，梅女士各方面状态都不
错。前几天知道 18 日无锡市中医医院要举
办大型义诊，12 日就在医院微信公众号上
预约了尤建良的专家号。昨天一大早，梅女
士就从家里出发，8 点前赶到医院。 门诊
内，尤建良为她仔细号脉，并查看了舌苔，
嘱咐她多休息，少运动，并开了药方，梅女
士很高兴，没想到昨天看病过程非常顺利。

全国名老中医发挥余热

市中医医院老院长叶纪平主任中
医师虽已退休，但他仍然坚持每周两个
半天到医院出诊，看起诊来也是非常细
致耐心， 中午 1、2 点吃饭是家常便饭。
叶纪平说，目前女性不孕发病率越来越
高， 中医药的治疗在这方面很有优势。
看到经过中医药调理后的患者成功受
孕， 这是作为一名妇科医生最开心的
事。

市中医医院内科副主任戴高中擅
长中西医结合治疗胃肠和肝胆胰疾病。

“戴主任水平好，人也好，就是号难挂。 ”
说起戴高中，已经跟随他就诊 5 年的患
者许女士深有感触，许女士表示，戴主

任看病细致，哪怕遇到不是他专业的问
题，他也会热心联系其他专家。

陶国水是市中医医院的青年名中
医，虽然年轻，但找他看病的患者也络
绎不绝。 陶国水还是无锡市龙砂医学研
究所的副所长，喜欢钻研疑难杂症。 来
自上海的陈老伯听亲戚说，无锡市中医
医院陶国水副主任医师水平不错，开的
膏方也牛，昨天特意乘火车从上海赶来
让陶国水开膏方。 陶国水说，龙砂医学
流派是江苏省非物质文化遗产项目，历
史悠久，其学术思想至今仍能有效地指
导临床实践。 龙砂膏方更是远近闻名，
深受锡城百姓的喜爱。 （江南）


